

nahmen zur Abschaffung der Restrationierung zu helfen und die ständige Hebung des Lebensstandards der Bevölkerung zu sichern, machten wir uns gemeinsam mit den Genossen des Patenbetriebes Gedanken, wie wir zur Erreichung dieses Zieles beitragen können. Die Parteileitung und der Vorstand der Genossenschaft machten den Wettbewerbsaufruf der MTS Kleeth zur Grundlage einer eingehenden Beratung. Dabei konnten wir feststellen, daß es in unserer LPG noch Möglichkeiten gibt, die Marktproduktion zu erhöhen und die Kosten weiter zu senken. In den folgenden Aussprachen mit den Traktoristen und Genossenschaftsbauern durch die Parteiorganisation wurde herausgearbeitet, daß eine Ertragssteigerung von 75 DM je Hektar ohne Erhöhung der Kosten möglich ist. Gleichzeitig wurde festgestellt, daß eine Einsparung von 3 DM je Hektar mittleren Pflügens durch die Traktorenbrigade erreicht werden kann.

Die Parteiorganisation beschloß deshalb, die Wettbewerbs- und Verpflichtungsbewegung zu Ehren des V. Parteitages mit dieser konkreten Zielsetzung zu organisieren und sich in einem Aufruf an die Maschinen-Traktoren-Station und LPG zu wenden mit der Aufforderung, unserem Beispiel zu folgen.

Im Zusammenhang mit der Organisation des Wettbewerbs wurde auch die Kontrolle der Durchführung organisiert. So wird in der tierischen Produktion bei Milch eine tägliche Kontrolle durchgeführt und die Fleisch- und pflanzliche Produktion einer monatlichen Kontrolle unterzogen. In den täglichen Arbeitsbesprechungen und in den wöchentlichen Vorstandssitzungen müssen die verantwortlichen Genossen Brigadeleiter über ihren Verantwortungsbereich regelmäßig Bericht erstatten.

Die Parteileitung, die gesamte Grundorganisation befassen sich regelmäßig mit dem Stand der Entwicklung des Wettbewerbs und der Arbeit eines jeden Genossenschaftsmitgliedes. So wollen wir stets nach Verbesserung der Leistung eines jeden einzelnen streben, sparsam sein und die sozialistische Arbeitsdisziplin festigen.

Ich kann dem Parteitag heute die Mitteilung machen, daß die Wettbewerbsverpflichtung bei Milch, Fleisch und Eiern restlos erfüllt beziehungsweise schon überboten wurde.

Der Aufruf unserer LPG blieb nicht ohne Widerhall. In Zusammenarbeit der Genossen der MTS Werneuchen und des Rates des